



ASOCIACION MOVIMIENTO AGRARIO Y POPULAR

M.A.P.

PERSONERIA JURIDICA N° 994

El Movimiento Agrario Popular (MAP), del Paraguay, condena, rechaza y repudia la conducta entreguista, antidemocrática, y golpistas del grupo de Lima.

Quienes apartándose de los derechos internacionales y del derecho legítimo que tiene cada país de elegir a sus gobernantes, en forma democrática como lo ha hecho el pueblo Venezolano, en el marco de lo que establece la constitución y sus leyes vigentes.

Como movimiento social manifestamos nuestro total apoyo al proceso revolucionario de la república Bolivariana de Venezuela, y a sus gobernantes quienes con el pueblo y con mucho patriotismo iniciaron la construcción de un modelo político, económico y social basado, en la defensa de los genuinos intereses de la nación; además apreciamos y valoramos la relación fraterna en el marco del multilateralismo que ha permitido avanzar hacia la conquista de un nuevo modelo económico alternativo para el mundo.

Desde nuestra organización celebramos la conquista electoral democrático que permitirá nuevamente al Presidente Obrero Nicolás Maduro Moro asumir la presidencia de la republica el próximo 10 de enero, por el periodo constitucional 2019 – 2025, estamos seguro que este periodo contribuirá para la profundización de los cambios que necesita Venezuela, y toda Latinoamérica.

Finalmente instamos a todos los pueblos a expresar su solidaridad y a repudiar cualquier intención injerencista del imperio o de cualquier otros países, que apartándose de los derechos internacionales quieran agredir a la república bolivariana de Venezuela.

Jorge Galeano

Secretario General

Asunción, 05 de enero de 2019